



日労千葉

国鉄千葉動力車労働組合

〒260 千葉市中央区要町2番8号（動力車会館）
 電話 (鉄電) 千葉 2935・2939番
 (公) 043(222)7207番

97.6.19 No. 4613

勝利の確信胸

JR体制打倒 本丸せめのぼろう

六月一四日、一三時より、船橋市商工会議所ホールにおいて、「動労千葉を支援する会年次総会」が開催され、動労千葉を支援する会の会員や動労千葉組合員・家族をはじめ一二〇名が集まり、第一波・第二波ストの公労法解雇二八名の解雇撤回をかちとった勝利を確認するとともに、「本丸」＝JR体制打倒に攻め登るために動労千葉への強固な支援体制を確立することなどが決定されました。

二八名の解雇撤回は、
労働運動の再生をなす

年次総会は、公労法解雇二八

とうございます」「ご苦労さま

懇親会でも「解雇撤回おめでた」といふことに大きな勇気と希望を与えていた

動労千葉の勝利は全国の労働者に大きな勇気と希望を与えていた

ことなどが語られました。

距離は離れていても心は動労千葉とともににある関西の仲間たちの支援・激励に応え、全力で掛けが行なわれました。



動労千葉を支援する会年次総会

（動労連帯高崎・和田山委員長）
 「本体の力によって解雇撤回をかちとったということに大きな意義があり、これが労働組合の当然の姿だ」（障害者福祉会館運営協議会労組・佐藤委員長）

と、我が事のように喜びを表した発言が相次ぎました。

JR総連解体し
国鉄闘争に勝利しよう

六月七日、阪神大震災の被災地である神戸市内において、動労千葉を支援する会関西の主催により「動労千葉との交流会」が行なわれました。

関西で勝利報告会

六月七日



でした」といたるところでつきました。

最後に、年次総会に参加した動労千葉組合員・家族が登壇して感謝の意を込めてお話を述べて、動労千葉を支援する会年次総会を終了しました。

二八名の解雇撤回をステップにして、正念場の国鉄闘争の勝利へJR総連解体・組織拡大、九七年夏季物販闘争を貫徹しようと！